

ぽぴー 第37号



社会福祉法人 高根福祉みのる会
北杜市障害福祉サービス事業所 パル実郷
山梨県北杜市高根町箕輪 2270-1
TEL : 0551-47-6777 FAX : 0551-47-6778

H P : <http://www.pal-misato.com/>
E-mail : pal@atlas.plala.or.jp

「瞬時の決意」

施設長 油井富士男

ラグビーワールドカップ日本大会で初の決勝トーナメント進出を目指す日本チームの活躍に多くの国民が沸いている中、とても大きなニュースが飛び込んできました。企業に所属する研究者、吉野彰さんのノーベル化学賞受賞の報道です。日本国民の一人としてとてもうれしく誇りに感じています。

さらに、令和天皇の即位礼正殿の儀が今月22日に執り行われ、日本列島がお祝い一色に包まれることでしょうかし令和元年が記念すべき年になることでしょうか。

平成の時代は自然災害の多い年でしたが、令和に入り、台風15号で被災された多くの方々の「日常生活」は大変なご苦労かと思えます。

公益財団法人日本知的障害福祉協会発行のさぽーと9月号で「特集 災害列島と共に生きる」という特集記事の『支えるものを支える』福島県の社会福祉法人育成会事務局長さんの東日本大震災による津波並びに東京電力福島第一原子力発電所が爆発し放射線の恐怖の中、施設利用者さんの命を守る戦いと利用者さんを支援する職員及びその家族を守るための社会福祉法人としての意思決定の過程が詳細に述べられており、拝読し、そのご苦労に頭が下がりました。

災害が少ないと言われている山梨県ですが何時、どのようなことで被災するかわからない今、大地震、感染症、雪害に関する「BCP計画」を法人及びそれぞれの施設における対応として整備しましたが、実際にことが起きた場合にどこまで機能するかは未知数ではないかと思っています。先に記述した記事から改めて、守るべきは利用者さんであり、その利用者さんを守る職員及びその家族の生活をしっかりと支えられる法人であるためには法人の保有する資金の全てをつぎ込む不転の決意が最も大切ではないかと感じています。平素における職員との信頼関係の構築をより一層深めてまいりたいと考えています。

さて、第15回みのるの里まつりが今月の26日(土)に開催されます。準備で忙しい毎日ですが利用者さんも会場となる公園の清掃作業に汗を流し活動しています。当日は多くの皆様のご来場をお待ちしております。

コンプライアンス研修



6月19日、あいおいニッセイ同和損害保険(株)の方を講師にお招きして、介護福祉施設・障害福祉施設における危険予知訓練を行いました。事例をもとに、どのような危険があるか、どのような配慮が必要か話し合い、対応策を考えました。皆さんが安全に活動できるよう、今回学んだことを今後の支援に活かしていきたいと思います。

三分一湧水散策&バーベキュー



7月4日、余暇活動の「BBQ」を行いました。

午前は希望により班を分け、室内余暇班は映画観賞を、外出班は三分一湧水館で館内の見学と公園の散策、道の駅こぶちさわでお土産を購入し、余暇を楽しみました。

公園散策では、施設長より三分一湧水の歴史についての説明がありました。

お昼は待ちに待った BBQ を行いました。当日は非常に気温が高く、利用者の皆さんは室内で料理が運ばれるのをジュースを飲みながら待っていました。話のはずんでいる中、おいしく焼かれたお肉とお魚をおいしそうに食べていました。



流しそうめん



8月2日、恒例の流しそうめんを行いました。長かった梅雨も明け天候にも恵まれ、北杜市も30℃越えの暑い日でしたので、冷たいそうめんは格別美味しかったです。今年もミニトマトやキュウリ、サクランボなどを流して、利用者の皆さんは取るのに悪戦苦闘していました。楽しい給食のひと時でした。



引き渡し訓練



9月14日、土曜日出勤を利用して、引き渡し訓練を行いました。大地震が起こったと想定して、利用者さんのお迎えに来ていただいた場合に、どのくらいの時間がかかるのかなどの確認を行いました。初めての引き渡し訓練で課題も見えてきました。災害が増えている中で、万が一のことが起きた場合には、安全に引き渡しができるように今後も訓練を重ねていきたいと思います。保護者の皆様には、お忙しい中ご協力いただきありがとうございました。

しらかば保育園・さくら分園との交流会



9月19日、しらかば保育園・さくら分園の園児の皆さんと交流会を行いました。最初に皆で体操をし、その後それぞれの学年の園児のお遊戯を見せていただきました。可愛らしい演技に、皆さん笑顔がこぼれました。



その後、皆でくすだま割りをしました。なかなかくすだまが割れないチームもあり、わいわい楽しくボールを投げ合いました。

最後には記念のメダルももらい楽しい時間を過ごすことができました。

道の駅「南きよさと」花植え



10月8日、朝から小雨が降っている中での作業となりましたが、花班と佐藤ダンボール班の利用者の皆さんでパル実郷の花苗を植えてきました。

今回は数量が多く大変でしたがヒオラ・パンジーをはじめ、葉牡丹や金魚草等とてもきれいに植えることができました。お近くをお通りになった際は是非ご覧になってください。



みのるの里まつり



10月26日(土)に、第15回みのるの里まつりが開催されます。皆さんのお越しを心よりお待ちしております。

プログラム

●開会式 10:15~
オープニングイベント(風船飛ばし)
保育園児お遊戯(しらかば保育園・さくら分園) 10:30~

●各種売店
模擬店 (焼きそば・焼き鳥・手打ちそば・カレー・たいやき他)
開会式終了後~

射的ゲーム
バザー

●アトラクション

和太鼓演奏「甲州八ヶ嶺太鼓保存会」 11:15~
 よさこいソーラン演舞「甲斐の国小粋」 12:00~
 盆踊り「北杜市体育協会高根支部民踊部」 12:40~
 ※雨天の場合は、アトラクションの一部が変更となります。

●お楽しみ抽選会 ☆空くじなし☆ 14:00~
●閉会式 14:30~

案内図

主催

高根福祉村みのるの里まつり実行委員会

後援

北杜市 山梨日日新聞社

お問合せ先

パル実郷 みのる荘 しらかば 保育園
 ☎0551-47-6777 ☎0551-47-5400 ☎0551-47-2002
 (平日8:00~17:00)

編集後記



今年も昨年に引き続きみのるの里まつりにて、前回好評だった、お楽しみ抽選会が行われる予定です。模擬店でパル実郷の花・クッキーも販売します。皆様、奮ってご参加ください。お待ちしております。

(編集：浅川・正露・窪田・佐藤・清水)



稲絵アートを見に行きました。